



柿とり

11月18日（火）栗林さんにお世話になり、柿とりをさせていただきました。お土産もたくさんいただきました。



バス遠足

11月19日（水）ばら組・さくら組・たんぽぽ組の子どもたちが、バス遠足で天王寺動物園に行ってきました。
しろくまのターンの練習を見て、大興奮の子どもたちでした（^○^）



防火パレード

11月21日（金）芝生広場で防火パレードに参加しました。法被を着た小さな消防士さんたちは、消防車を興味津々で見学させてもらい、消防士さんへの憧れがふくらんでいました。



保育実習

12月5日（金）九度山中学校3年生が保育実習に来てくれました。手作りおもちゃや鬼ごっこをして一緒にたくさん遊びました。



手話教室

12月8日（月）手話サークル真田の方が来てくれました。クイズやお店屋さんごっこなど遊びを通して楽しく手話を教えてもらいました。



小幼保交流会

12月9日(火) 小幼保交流会があり、学校案内をしてもらったり、みんなで氷鬼をしたりして楽しんできました(○)♪



給食試食会

12月10日(水) 給食試食会がありました。給食センターの高岸先生にお越しいただき、食育についてお話ししていただきました。



おでかけ音楽会

12月12日(金) Trio Sprendeur(トリオ スプレンドゥール)さんにお越しいただき、ピアノ・バイオリン・フルートを使った演奏をしていただきました。クリスマス曲やディズニーの曲など、いろいろな曲を演奏してくださいり、子どもたちも一緒に歌ったり踊ったりして楽しみました♪



お楽しみ会

12月17日(水) お楽しみ会をしました。玉置先生のギター演奏から始まり、プレゼントを持ったサンタさんが来てくれて、一緒に写真撮影をしたり、歌を歌ったりゲームをしたりして楽しみました。

浦先生も来てくれて、エプロンシアターもしてくれました。最後は、みんなで手作りケーキをつくって食べました(○)♪

玉置先生ギター演奏&浦先生エプロンシアター



フルーツバスケット&てづくりケーキ



サンタさん登場



ばら組 サンタのおとしもの



たんぽぽ組・ひまわり組 Baby Shark



さくら組 さくらにんじゃとおおきなプレゼント

